



19.12.25

Pressemitteilung

Klimaschutz ist wichtig

„Wie zeigt sich das im Haushaltsplan?“ fragt Aufwind für Bensheim

Bei der letzten Stadtverordnetenversammlung im Bürgerhaus in diesem Jahr stellte der erste Stadtrat Herr Daum den Haushaltsentwurf für das Jahr 2026 vor. Den Ausführungen zu entnehmen war es besonders wichtig einen genehmigungsfähigen Haushaltsentwurf vorzulegen, der keine Erhöhung der Grundsteuer B vorsieht. Welchen Stellenwert der Masterplan II Klimaschutz in dem Haushaltsplan hat, konnte man den Ausführungen des ersten Stadtrats nicht entnehmen.

„Wir sind sehr daran interessiert, wie der Masterplan II Klimaschutz sich im Haushalt 2026 abbildet“, schreibt der Verein Aufwind für Bensheim.

Natürlich ist es auch Sache der Bürger, vor allem der besser Situierten, selber aktiv zu werden. Und da gibt es eine Menge Möglichkeiten, zu investieren und dabei Geld zu sparen oder Ersparnes sinnvoll anzulegen (z.B. PV-Anlage, Wärmepumpe, E-Auto).

Anders bei ärmeren Menschen. Da muss der Staat in Vorleistung treten, damit die Energiewende für sie positiv im Geldbeutel spürbar wird.

Bei allen Aktivitäten von Bürgern hat aber doch die Stadt auch eine zentrale Verantwortung. Und diese Position sollte schon im Haushaltsplan sichtbar sein.